

**Carabineros de la unidad i.a.t.
y carreteras Talca:
Celebra el día de la
seguridad con niños
en Orilla de Maule**

En la ciudad como en las zonas rurales, las personas deben mantener una conducta vial segura y responsable, junto a ello una convivencia vial óptima, tanto conductores de ellos diferentes tipos de vehículos, es decir autos, camiones, colectivos, taxis, bicicletas, y, por supuesto, las que van a pie, algo que todo el mundo hace en algún momento; en este aspecto y viendo la relevancia de la seguridad, es que hoy 10 de junio se celebra.

En este caso la Unidad I.A.T y Carreteras Talca, liderados por el Jefe de la Sección, Capitán David Fuentes concurrieron hasta el Colegio Bernardo O'Higgins del sector Orilla de Maule en San Javier, con el propósito de brindar unas entretenida y educativa charla a los niños de pre-kinder y kínder del establecimiento educacional ya mencionado.

Para fortalecer los conocimientos sobre prevención en convivencia vial, basados en una presentación entretenida, cercana y didáctica sobre seguridad vial y normas de tránsito; conocer el significado de cada color del semáforo o de las diversas señales de tránsito, aprender porqué se debe cruzar la calle sólo en lugares permitidos y siempre mirando hacia ambos lados, o exigirle a los padres que siempre los deben acomodar en sistemas de retención infantil cuando viajen en automóvil, fueron algunos de los conceptos que aprendieron.

Por su parte, el jefe de la Unidad I.A.T y Carreteras Talca, Capitán David Fuentes comentó el objetivo de esta actividad dirigida a los niños de prekínder y kínder «Está es una instancia dirigida a los más pequeñitos ya que la educación vial debe comenzar por ello, ya que de esta forma crearemos hombres y mujeres con una sólida formación respecto a ello. En esta visita a los niños del Colegio Bernardo O'Higgins del sector Orilla de Maule, generaremos un espacio educativo orientado a complementar la educación de los niños, mediante el ejercicio práctico y explicación del significado de cada una de las señales de tránsito, destacando la importancia de cumplir dichas normas viales para mantener una buena convivencia vial y de respeto a los ciclistas, peatones y conductores» dijo el Capitán Fuentes.

